

12. Elternbrief im Zusammenhang mit dem Corona-Virus

Ostbevern, Freitag, den 05.06.2020

Liebe Eltern,

das Ministerium hat die bisherigen Planungen für die Grundschulen bis zu den Sommerferien geändert. Gemäß der heute veröffentlichten Mitteilung des Schulministeriums sollen alle Grundschulen in NRW ab Montag, den 15.06.2020 wieder einen Regelbetrieb aufnehmen, der den Gegebenheiten vor Ort angepasst ist. Das bedeutet, dass an der Franz-von-Assisi-Schule ab Montag, den 15. Juni wieder täglich alle Kinder zur Schule kommen. Es soll wieder im Klassenverband unterrichtet werden dürfen.

Wir werden Sie sofort informieren, wenn wir genaue Informationen zum Stundenplan, zur OGS, zur Betreuung usw. haben. Dies kann jedoch bis zur Wochenmitte dauern.

Mit herzlichen Grüßen aus der Franz-von-Assisi-Schule

Martina Lamour und Elke Hohage
(Schulleitungsteam)